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日本共産党野洲市委員会 
２０２４年３月１２日 №５２６ 
 

小菅康子 比江 668-３ （電話・ＦＡＸ）５８９－４９７１ 
工藤義明 小篠原８７９ （電話・ＦＡＸ）５８８－１８５６ 
野並享子 北野１-7-10 （電話・ＦＡＸ）５８７－０９８５ 
東郷正明 比江８６４  （電話・ＦＡＸ）５８９－４１５８  

日本共産党野洲市委員会の見解をお知らせします 
共産党野洲市議団 検索   

１
３
５
４
人
の
署
名
と
と
も
に
市
議
会
に
提
出

さ
れ
て
い
た
「
学
校
給
食
の
無
償
化
を
求
め
る
請

願
」
は
去
る
１１
日
の
文
教
福
祉
常
任
委
員
会
で
否

決
さ
れ
ま
し
た
。
市
民
か
ら
「
な
ぜ
な
ん
で
す

か
？
」
と
批
判
が
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。 

 

 

審
議
し
た
文
教
福
祉
常
任
委
員
会
の

請
願
採
決
で
は
全
員
が
反
対
し
ま
し
た
。 

 

反
対
理
由
は
、「
予
算
が
億
円
単
位
で

必
要
。
国
が
実
施
す
べ
き
」「
滞
納
世
帯
も

給
食
は
食
べ
ら
れ
る
。
（実
施
の
）緊
急
性

は
な
い
」「
単
価
１
食
２
２
７
円
。
あ
れ
だ
け

の
値
段
で
食
べ
ら
れ
る
。
無
償
化
は
必
要

な
い
」な
ど
で
す
が
、
市
民
の
立
場
に
立
っ

た
も
の
と
は
思
え
ま
せ
ん
。 

  

全
国
的
に
も
、
県
下
で
も
無
償
化
実
施

す
る
自
治
体
が
増
え
て
い
ま
す
。
こ
れ
ら

の
自
治
体
で
は
、
暮
ら
し
が
大
変
な
時
、

子
育
て
世
帯
を
応
援
、
ま
た
、
安
心
し
て

子
育
て
が
で
き
る
ま
ち
づ
く
り
の
た
め
に

実
施
し
て
い
ま
す
。 

  

完
全
無
償
化
や
一
部
無
償
化
で
努
力
し

て
い
る
市
町
が
あ
る
一
方
で
、
野
洲
市
の

場
合
は
財
源
論
な
ど
に
固
執
し
、
子
育
て

支
援
の
立
場
の
思
い
が
伝
わ
っ
て
き
ま
せ

ん
。
こ
の
違
い
は
何
な
ん
で
し
よ
う
か
。 

 

文教福祉常任委員会で、請願者の説明後、議員間で審議。その後の採決では全議員

が反対（田中陽介、石川恵美、奥山文一郎、東郷克己、山﨑敦志議員）し、不採択

（否決）になりました。  ※委員は６人。木下伸一議員は委員長で採決加わりません。 

 
 

新
日
本
婦
人
の
会
・
野
洲
支
部 

 
   

 

委
員
会
に
請
願
者
と
し
て
議
員
の

み
な
さ
ん
に
、
説
明
・お
願
い
を
し
ま

し
た
。 

 
 

私
た
ち
が
署
名
の
お
願
い
に
回
っ
た

時
に「
小
中
学
校
の
子
ど
も
が
３
人
い

ま
す
。
年
間
１０
万
円
以
上
の
給
食
費

で
本
当
に
大
変
で
す
。
よ
ろ
し
く
お
願

い
し
ま
す
」な
ど
と
切
実
な
お
声
を
お

聞
き
し
ま
し
た
。 

 
 

保
護
者
の
切
実
な
声
を
ご
理
解
い

た
だ
き
、
ぜ
ひ
野
洲
市
で
も
無
償
化
を

と
お
願
い
し
ま
し
た
が
、
届
き
ま
せ
ん

で
し
た
。
本
当
に
残
念
で
す
。
県
下
で

も
無
償
化
す
る
市
町
が
増
え
て
い
ま

す
。
引
き
続
き
実
現
を
め
ざ
し
ま
す
。 

 
 

 
 

 
定例市議会は２２日まで開催されます。学校給食の無償化を求める請願は最終本会議(２２日/ 

午後１時から)で採決されます。傍聴にお越しください。市議会ホームページでも視聴できます。 

さ 
ん 


